



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Die Volleyballabteilung stellt sich vor

Die Volleyballabteilung des SSV Auensteins ist eine sehr junge Abteilung. Gegründet wurde sie im Jahr 2006, durch die Initiative einzelner Mitglieder der Abteilung der Jedermänner.

Den Vorsitz übernahm Klaus Bartelt. Klaus übergab das Amt 2008 an Claus Groß ab. Dieser leitete die Abteilung bis 2010, im Anschluss übernahm Marcus Gemrich die Abteilungsleitung. Seit 2012 hat Nadine Büche den Vorsitz inne. Unsere überaus engagierte Kassiererin ist Claudia Hott, welche ihr Amt mit sehr viel Sorgfalt und Genauigkeit ausführt. So haben wir es Claudia zu verdanken, dass die Volleyballabteilung Geld in Bälle, Trikots, Turniere und Abschlussfeiern investieren kann.

Zurzeit sind wir ca. 70 Mitglieder, wovon ca. 25 Mitglieder aktiv in der Volleyballrunde des Dachverbandes VLW mitspielen. Wir haben 2 Aktive Mannschaften und eine Jugendmannschaft, die derzeit noch nicht am aktiven Spielbetrieb teilnimmt.

Wir trainieren nicht nur in der Halle. Im Frühjahr, wenn die Tage länger werden und das Wetter besser ist, spielen wir sehr gerne draußen auf den Beachvolleyballfeldern. Das 1. Beachvolleyballfeld wurde am 01.07.2007 eingeweiht. Schnell wurde klar, dass ein Feld nicht ausreichend ist und im Herbst 2009 wurde mit dem Bau eines weiteren Feldes begonnen.

In der Zeit von Mai bis September, wenn das Wetter gut ist, findet das Training nicht in der Halle statt, sondern wir beachen und werfen uns in den Sand.

Wir haben 2 aktive Mannschaften in der Mixed-Runde des VLW gemeldet. Diese Mannschaften trainieren 2-mal wöchentlich gemeinsam. Montags zwischen 20:00 und 22:00 steht das gemeinsame Volleyballspiel im Vordergrund. Es werden jedoch auch Übungen gemacht, welche meist durch unser aktives Mitglied Matthias Hott angeleitet werden. Im Anschluss ist jedoch immer noch genügend Zeit für ein Match.

Die Jugendmannschaft trainiert 1-mal wöchentlich und könnte noch Verstärkung brauchen, damit eine Mannschaft im aktiven Spielbetrieb gemeldet werden kann. Wir freuen uns sehr, über neue Mitspieler! Vielleicht hast du ja Lust, an einem Schnuppertraining montags in der Tiefenbachhalle von 18:00-19:30Uhr teilzunehmen?

Vorschau:

- KW 50: Die Mannschaften der Volleyballabteilung stellen sich vor
- KW 51: Turniere, Aktionen und Feste der Volleyballabteilung

Die Jedermänner und ihr Werdegang!

Zunächst möchten die Jedermänner ihrem Gründer, Trainingsleiter und Abteilungsleiter, Manfred Marquardt, nachträglich zu seinem 75. Geburtstag am 28.06.2013 ganz herzlich gratulieren!



Jochen ist immer noch in der Abteilung engagiert, unter anderem hat er den ersten Bericht im Blättle verfasst und uns so einen unterhaltsamen Einblick in die Gründungsphase unserer Abteilung ermöglicht.

Bereits kurz nach der Gründung der Abteilung „Jedermänner“ wurde ein jährlicher Wanderausflug in die Alpen beschlossen.

Seitdem fährt alljährlich im Herbst ein großer Teil der „Jedermänner“ für ca. 4 Tage zum Wandern und Klettern in die Berge. Die Organisation übernimmt seit langem unser langjähriges Mitglied Bernd Büche.

So haben sie verschiedene Täler und Bergtouren kennengelernt. Vor allem bleiben den Jedermännern die ausgedehnten Bergtouren im Stubaital, Rettenbach und Voralberg in lebhafter Erinnerung.



Klostertal Vorarlberg 1984

Um den jeweiligen Interessen der einzelnen Mitglieder gerecht zu werden, werden zum Wandern immer zwei Gruppen gebildet, die „Genusswanderer“ und die sportliche ambitionierte Gruppe.



Rettenbach und Stubaital

Da die Jedermänner vor allem die Geselligkeit dieses Ausflugs in den Vordergrund stellen, werden fast ausschließlich Selbstversorgerhütten bewohnt und das Abendessen gemeinsam zubereitet.



Im Anschluss sitzt man noch in großer Runde zusammen und entspannt sich in geselliger Runde.

Die regelmäßigen Familienwanderungen in näherer Umgebung finden starken Zulauf und sind mittlerweile fester Bestandteil der Abteilung.



Wandertag 2011

Die Schwerpunkte der „Jedermänner“ liegen auf Gymnastik, Volleyball und Geselligkeit sowie der aktiven Beteiligung am Vereinsgeschehen und an Gemeindeveranstaltungen verschiedenster Art. Wenn Sie sich durch unsere Tätigkeiten angesprochen fühlen, schauen Sie doch einfach vorbei.

Mittwochs 20.00 – 22.00 Uhr in der Tiefenbachhalle. Auf unserer neuen Homepage www.ssv-auenstein.de/jedermaenner.htm können Sie weitere Informationen abrufen.